

Le 9e Congrès de la Fédération des Étudiants de Cuba s'ouvre aujourd'hui



La Havane, 6 juillet (RHC)- Le 9e Congrès de la Fédération des Étudiants de Cuba s'ouvre aujourd'hui à La Havane où des jeunes de tout le pays débattront du fonctionnement de l'organisation, du travail politique et idéologique, de l'enseignement et de la recherche, de l'extension universitaire et de la communication.

Aujourd'hui les délégués recevront des explications détaillées de responsables de plusieurs organismes dont les ministères des Affaires étrangères, de l'économie, de l'enseignement supérieur et de la santé publique.

Plus tard, les délégués prendront part à une marche étudiante d'hommage aux martyrs de l'organisation depuis la Fragua Martiana jusqu'au grand escalier de l'université de La Havane.

La Fragua Martiana est un mémorial et musée qui se dresse à l'endroit où se trouvaient les carrières de San Lázaro où notre Héros National José Martí a purgé la peine de travaux forcés au 19e siècle pour ses idées indépendantistes vis-à-vis de la métropole espagnole quand il était âgé de 16 ans seulement.

Demain, le Congrès sera officiellement inauguré et l'on présentera et l'on approuvera la structure pour le Conseil National ainsi que la candidature pour le secrétariat national de la Fédération des Étudiants de Cuba.

Au cours de la clôture du congrès, prévue dimanche un hommage sera rendu à la génération historique de la Révolution Cubaine et l'on présentera le nouveau secrétariat. La déclaration finale du 9e Congrès sera également émise.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/166283-le-9e-congres-de-la-federation-des-etudiants-de-cuba-souvre-aujourd'hui>



Radio Habana Cuba